

市長から保護者の皆様へのメッセージ

保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染拡大防止に御理解と御協力をいただいておりますことに、心から感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の第7波による感染が急拡大しております。

青梅市の新規陽性者数は、7月の後半以降、1日あたり300人を超える日もあり、これは、陽性者数がこれまでで最も多かった第6波を大きく上回っています。

市内の保育園においても、児童や保育士が陽性となるケースが増えており、8月に入ってから、市が各園から報告を受けた陽性者数は180名を超えております。また、一部の園では学年閉鎖も生じており、保護者の皆様に御負担をお掛けしている状況です。

お盆シーズンの長期休暇も終わり、各保育園への登園児童が増加する時期となります。

一方、東京都の取扱いとして、7月22日以降、保育園では濃厚接触者の特定を行わなくなりました。

そのため、保育園が安定的・継続的に開所していくためにも、改めて、各御家庭における感染防止対策が必要となつてまいります。

感染拡大の防止には、保護者の皆様、お一人おひとりの御理解と御協力が不可欠でありますので、引き続き、感染対策への取り組みに御協力いただきますようお願ひいたします。

令和4年8月18日
青梅市長 浜中 啓一